

## Aterriza Daza como vocera en el comando de Matthei, Jouannet se suma al comité político y sondean fichaje de Pauline Kantor

**La exsubsecretaria de Salud Pública se suma para fortalecer el rol que ya ocupa el jefe de campaña, Diego Paulsen, como portavoz. En medio de los ajustes al equipo, también se sumó el timonel de Amarillos a las reuniones periódicas y hay conversaciones en curso con la exministra del Deporte.**

Rocío Latorre

Al igual que en la pandemia, esta vez, las preguntas las responderá la exsubsecretaria de Salud Pública, Paula Daza. Este jueves, desde el comando de Evelyn Matthei anunciaron que la exautoridad se sumará al equipo de la candidata. Junto al jefe de campaña, Diego Paulsen, asumirá el rol de portavoz y a la espera de que se pueda sumar otro dirigente (o dirigente) de Chile Vamos con dedicación exclusiva.

Desde que la exalcaldesa de Providencia oficializó su carrera a La Moneda, el nombre de Daza había sonado en más de una ocasión. Además de compartir experiencias en los gobiernos del expresidente Sebastián Piñera, a las dos las une un vínculo de amistad.

De hecho, en 2021, desde Chile Vamos, ambas se unieron a colaborar en la campaña de segunda vuelta de José Antonio Kast.

Su aterrizaje en el comando de la exalcaldesa no fue fácil, pues tras su salida del gobierno anterior, se volcó al mundo privado. A fines de abril, cuando se conoció de su posible llegada al equipo de Matthei en un rol más activo, renunció a la presidencia de Empresas RedSalud.

La llegada de Daza busca fortalecer el voto femenino, sobre todo tras el triunfo de Jeannette Jara (PC) en la primaria oficialista. La exministra del Trabajo logra una buena recepción en ese electorado, por lo que Matthei ha ido tomando medidas en esa área, entre ellas, presentar sus propuestas programáticas para las mujeres.

Tras el anuncio, la candidata escribió un mensaje para Daza en sus redes sociales: "Con su profesionalismo y carisma, supo



ganarse el cariño de todos los chilenos en uno de los momentos más difíciles. Por eso, estoy muy feliz de que Paula Daza, una de las mujeres que más admiro por su calidad humana, pero sobre todo por su entrega por Chile, se sume como vocera".

Eso sí, la pediatra se sumará en dos semanas más, pues en estos momentos está fuera del país.

Por otro lado, durante este jueves se incorporó a las reuniones de comité político el diputado de Amarillos por Chile y presidente de la colectividad, Andrés Jouannet. Sellando así el apoyo institucional que dio el partido a la abanderada de Chile Vamos y acercándose al voto de centro que los equipos de Matthei buscan capturar.

Dentro de las definiciones para apuntar al voto de centro es tender puentes con los alcaldes independientes que podrían ser proclives a la candidatura de Matthei.

Acorde a distintas fuentes, eso se señaló en la reunión de inicios de esta semana de miembros del comando con la comisión política de RN.

Tras salir de la reunión de comité político de Matthei, Jouannet aseveró a este medio que "como centro político, fuimos fundamentales en el desarrollo de este país en los últimos 20 años, o los últimos 30 años, desde el tiempo de la Concertación".

Y agregó: "Mucha gente nuestra que va a entrar a los equipos técnicos, gente que ha tenido experiencia de importante, ministros, subsecretarios, diputados, senadores, jefes de servicio, pero también dirigentes jóvenes a los equipos técnicos a trabajar en la campaña".

De hecho, en los sectores de centro e integrantes de la ex Concertación han ido apoyando públicamente a Matthei tras el triunfo de Jara en la primaria oficialista.

► La llegada de Paula Daza al comando de Evelyn Matthei (UDI) busca fortalecer el voto femenino, sobre todo tras el triunfo de Jeannette Jara en la primaria oficialista.

**Fichaje de Kantor**

Pero esos fichajes no son los únicos que planea Matthei en medio de los ajustes en su equipo. Según pudo confirmar **La Tercera**, el comando de Matthei sondeó, de manera formal, a la exministra del Deporte del segundo gobierno de Piñera, Pauline Kantor.

La exautoridad tendría disponibilidad total para incorporarse a las oficinas de Enrique Foster 203 en los próximos días. Quienes conocen el rol que se busca que ocupe en la estructura, la idea es que Kantor pueda ordenar la red de apoderados para la primera vuelta presidencial. ●